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2019－2020年度 国際ロータリーのテーマ

佐沼ロータリークラブ佐沼ロータリークラブ

週　報週　報週　報週　報
会長　山　田　　　正
幹事　武　川　　　毅
会報　村　上　武　彦　　髙　田　次　雄
　　　森　田　峯　男
例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 山田正会長

幹事報告 武川毅幹事

登録料が 4万円以上ですので、会の方からご支援をい
ただければと思っております。ハワイのホノルルとい
うことで楽しんで行ってきたいと思います。
　台北西門ＲＣへは、昨年から訪問はしておりませ
ん。本年度もクラブとしての訪問はありませんが、情
報の交換は週報・会員名簿の送付等で少しではありま
すがしております。
　世界災害支援活動としては、国内での豪雨、台風に
よる災害が多く、九州北部豪雨災害に対しては義援金
を、台風19号による災害に対しては、丸森ＲＣへ、バ
ケツ・タオル（ぞうきん用）を送りました。
　ポリオ撲滅運動への支援は、山田正会長が2/3、ク
ラブが1/3を出し、ポリオエンドTシャツを50枚購入
し、産業フェスティバル、少年少女野球大会の時に着
用しＰＲ致しました。
・青少年奉仕委員会（大畑好司委員長）
　青少年奉仕委員会では、一年間の事業計画のとおり
に、ここまで二つの継続事業を開催してきました。
　一つ目は、10月5日㈯に第37回佐沼ロータリークラ
ブ旗争奪登米市少年少女剣道大会です。佐沼中学校を
会場に個人戦41名、団体戦 9チームの参加のもとに大
会が行われました。小学校低学年から 6年生までと幅
の広い年代の少年剣士が、優勝目指し接戦を繰り広げ
ておりました。また、剣道で培った礼儀もしっかりし
ており感心いたしました。しかし、剣道人口も激減し
ているとお聞きし、来年度が本年と同じように開催で
きるか不安に思うところです。
　二つ目は、第43回佐沼ロータリークラブ旗争奪少年
少女野球大会です。剣道大会よりも歴史が長い野球大
会を、今年は中学硬式野球の地元登米市のチーム、宮
城登米リトルシニアの主管にて、協力して開催しまし
た。以前から登米市内の参加できないチームからの声
を、なんとか叶えてあげたいと思い、今年は全チーム
を招待し 2日間での開催としました。残念ながら、登
米市内18チームの中で台風19号の影響などで 4チーム
が参加できませんでした。登米市内14チーム、市外 3
チームの17チームで、参加選手265名が一堂に会した
開会式は大変素晴らしいものでした。今年、大きくや
り方を変えた大会でしたが、登米市を活動エリアにす
る当クラブとしては、今後も市内全チームを招待して

・本日の出席率　96%

・山田正会長　本日は新定款による総会となります。
スムーズな進行となりますよう皆様の御協力よろ
しくお願い申し上げます。

・布施孝之会員　年末の多忙な折、皆様ご自愛下さい。
・村上武彦会員　78年前、私達が小学校 1年生の時、
昭和16年12月 8 日は太平洋戦争が始まった日です。
ハワイ真珠湾奇襲が行われた日です。約2,300人
が犠牲になりました。

・佐藤幸一会員　クラブ総会がスムーズに終わります
ようお祈りいたします。

・江川元徳会員　「四つのテスト」真実、公平、好意、
みんなのため。オランダのハーグ国際法廷で、
ミャンマーのスーチー最高顧問は、ロヒンギャの
迫害のことで被告席に。ノーベル平和賞の受賞者
なのに。

・八谷郁夫会員　よい年をお迎え下さい。クリスマス
例会は欠席致します。

・二階堂恭子会員　今日、年次総会。前向きにお話を
聞いていきたいと思います。

・鈴木彦衛会員　本日で私は 3回目の出席になります。
前後しますが初回出席の時、たくさんの先輩方か
ら暖かくもありがたいご声援を頂戴し心より感謝
の気持ちを申し上げます。ありがとうございます。
今後共ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げ
ます。

・武川毅幹事以下　クラブ総会がスムーズに進行しま
すように。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　菅野幸一郎会員
佐竹孝行会員　菅原文之会員　遠藤光則会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　布施孝尚会員

菅原慶一会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員
及川昭宏会員　太田陽平会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員　佐々木淳会員　大畑好司会員
千葉正宏会員　加藤亮会員　伊藤幸子会員
後藤和人会員　及川長五郎会員　志賀昭洋会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週は友好クラブの余目ＲＣより斎藤恒美会長はじ
め 4名の方々が、50周年記念式典の周知も兼ねてメー
クアップにお出で頂きました。式典には是非大勢の参
加で盛り上げて参りたく存じます。
　今月19日は恒例のクリスマス例会です。今年度は体
験・参加型のクリスマスを企画しております。オーク
ションでは、子どもさん向けの商品を多くご提供いた
だき、お爺さん、お婆さん会員方々のご奮発と大勢の
お孫さん方のご参加をご期待申し上げます。

・ロータリー米山奨学会より、感謝状が届く
　　第 4回功労者　菅野幸一郎会員
　　第 3回功労者　猪股育夫会員
・錦織地域振興会より
　　東和総合運動公園・施設利用調整会議の案内
　　日　時　令和 2年 1月16日㈭　午後 7時～
　　会　場　錦織公民館「音楽室」

◎年次総会（担当：武川毅幹事）
・国際奉仕委員会（遠藤光則委員長）
　ロータリーの共通の目的である、異なる国々の人々
がお互いの生活・文化・社会環境などを理解しあい、
好意と友情を深め平和を尊び親善を重ねるという大き
な目標があります。
　本年度も目標達成の為に 5 つの事業を掲げました
が、山田正会長より特に世界大会への参加をメインと
してほしいということで、参加者を募集いたしまし
た。本日現在会員の参加は 8名で登録いたしました。

の開催が望ましいように感じました。本年の反省を踏
まえ、来年度はより素晴らしい大会にして頂きたいと
思います。
　青少年奉仕委員会の上期の事業は、このように計画
どおりに開催しました。これも、委員会メンバーをは
じめ、会員皆様のご協力をいただいたからで、心から
感謝と御礼を申し上げます。下期は、インターアクト
の設立に向け少しでも前進できるように活動を行って
いきますので、これからもご指導宜しくお願いいたし
ます。
◎2019-2020年度佐沼ロータリークラブ総会
　次　第
1．開会宣言（山田正会長）
2．出席数の確認（武川毅幹事）：37名出席（会員数52名）
3．会長挨拶（山田正会長）
4．議長選出（武川毅幹事）：議長　山田正会長
5．議事録署名委員の選出（山田正会長）：
　　　　　　　佐藤幸一会員　佐々木崇会員
6．議案
　第 1号議案
　　前年度事業報告：直前会長　菅原慶一会員
　第 2号議案
　　前年度収支報告：直前会長　菅原慶一会員
　　　第 1号議案、第 2号議案については、菅原会員よ

り、佐沼ＲＣ概況・活動計画書に沿って報告さ
れ、承認された。

　第 3号議案
　　次年度役員の承認：山田正会長
　　①会推薦　次期会長　小野寺伸浩
　　　　　　　会長ノミニー　武川毅
　　　　　　　直前会長　山田正
　　　　　　　幹　事　　及川昭宏
　　　　　　　会　計　　未定（決定次第理事会の　
　　　　　　　　　　　　承認を得て総会に諮る）
　　②選任理事（先週の理事選にて決定）
　　　　　　　伊藤幸子　大畑好司　加藤亮
　　　　　　　高橋利光　千葉正宏　布施孝尚
7．閉会（山田正会長）
8．新定款の説明（八谷郁夫会員）
9．新組織についての説明（八谷郁夫会員）

● 第6回理事会議事録（12月5日㈭分）●● 第6回理事会議事録（12月5日㈭分）●
◦協議事項
　⑴第 7回日台ロータリー親善会議について
　　2020年3/6㈮　14：00～
　　於：ホテルニューオータニ博多　出席：山田会長
　⑵伊藤智仁ガバナーエレクト国際会議出席壮行会
　　12/8㈰　15：00～　於：江陽グランドホテル・ 5階
　　　　　出席：小野寺副会長
⑶ＲＩ第2520地区、2022-2023年度ガバナーノミニー・デジネート選出について
　　盛岡南ＲＣ 天沼久純会員が指名された
　⑷クリスマス例会について
　　12/19㈭　18：30～　於：ホテルサンシャイン佐沼　　オークションも行う。
◎次年度理事決定
　　伊藤幸子会員　大畑好司会員　加藤亮会員　高橋利光会員　千葉正宏会員　布施孝尚会員


